



Puntos del plan de paz para Ucrania se han reducido, afirmó Zelenski

Description

(Kiev) El presidente Vladimir Zelenski afirmó hoy que, tras la reunión en Ginebra, el número de puntos del plan de paz para Ucrania disminuyó considerablemente.

«Después de Ginebra, hay menos puntos, ya no son 28. De hecho, el lunes hubo reuniones durante todo el día, fue un trabajo difícil y extremadamente detallado», dijo el mandatario Zelenski en un mensaje de vídeo divulgado en la red social Telegram.

Según él, discutirá los «puntos sensibles» del plan con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Sin embargo, Zelenski no informó cuándo se celebraría la reunión con el líder estadounidense.

Anteriormente se supo que Washington había propuesto un plan de 28 puntos para la resolución ucraniana. El plan causó descontento entre los socios de Kiev en Europa.

El 23 de noviembre, Estados Unidos y Ucrania celebraron consultas sobre el plan de paz de 28 puntos de Washington. El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, calificó la reunión de «la más productiva» de todo el conflicto.

Los medios de comunicación ucranianos informaron que Washington y Kiev lograron consensuar la mayor parte del plan. Rubio señaló que la Casa Blanca acordó separar en una línea de negociación independiente los puntos sobre la integración europea de Ucrania y su membresía en la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

La prensa occidental destacó que la versión inicial del plan de paz de Estados Unidos planteaba la renuncia de Ucrania a ingresar en la OTAN y el compromiso de la alianza de no aceptar a Kiev, así como el reconocimiento por parte de Washington de la soberanía de Rusia sobre Crimea y Donbás.

Igualmente, pedía la retirada de las formaciones ucranianas de la República Popular de Donetsk, el estatus oficial del idioma ruso en Ucrania, la limitación del Ejército ucraniano y el levantamiento de las sanciones contra Moscú. Los líderes de la UE manifestaron su desacuerdo con estas disposiciones y comenzaron a elaborar contrapropuestas.

Al mismo tiempo, el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, declaró que Rusia está abierta a las negociaciones para solucionar el conflicto en Ucrania, pero hasta el momento no hay detalles concretos sobre dichos contactos con Estados Unidos. «No están previstas negociaciones entre Moscú y Washington esta semana», apuntó.

Asimismo, dijo que su país aún no ha recibido el texto oficial de la versión del plan estadounidense tras las consultas entre Estados Unidos y Ucrania en Ginebra.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025

www.elmaipo.cl